

PP IPM Lantik PW IPM NAD dan Sumatera Selatan

Selasa, 26-03-2013

Nangroe Aceh Darussalam - Pelantikan Pimpinan Wilayah Ikatan Pelajar Muhammadiyah Nangroe Aceh Darussalam (NAD) periode 2013-2015 dapat terlaksana dengan sukses. Pelantikan ini dihadiri langsung oleh Ketua Umum PP IPM, Ipmawan Fida Afif. Selain PP IPM, OKP lain di Aceh, ortom-ortom Muhammadiyah juga hadir dalam kesempatan kali ini. Tak mau kalah, gubernur Aceh juga hadir yang dalam hal ini diwakili oleh asisten III gubernur, Bapak Muzakkar Agani.

Acara ini dilaksanakan pada hari Ahad, (17/3/2013) di Aula Pusat Dakwah (Puswah) Muhammadiyah, Banda Aceh. Prosesi Pelantikan PW IPM Aceh periode 2013-2015 pun berlangsung khidmat. Dalam acara Pelantikan ini, PW IPM Aceh yang terpilih menyuguhkan Seminar Pendidikan nasional yang berlangsung setelah prosesi pelantikan berakhir. Peserta yang hadir bukan hanya dari siswa-siswa dari sekolah, tapi juga dari para mahasiswa, guru, bahkan ada peserta yang berprofesi sebagai pembawa becak. Memang seminar ini dibuka untuk umum.

“Jadikan IPM ini bagian hidup, jadikan IPM tempat beramal, dan jadikan IPM ini tempat untuk belajar menjadi pemimpin-pemimpin masa depan nantinya.” Pesan Ketua Umum PW Muhammadiyah NAD, Prof. Dr. Alyasa' Abubakar MA.

PW IPM Sumatera Selatan Pun Dilantik

Palembang - Ahad (24/3/2013) menjadi hari titik awal Pimpinan Wilayah Ikatan Pelajar Muhammadiyah Sumatera Selatan dalam merealisasikan perjuangan. Bertempat di Gedung Aula Kantor Pusat Universitas Muhammadiyah Palembang, seketika seluruh kampus menjadi kuning oleh bendera IPM.

Sumsel yang kini di nahkodai oleh Ipmawan Arman Darmawan menginginkan perjuangan yang telah dibangun oleh Pimpinan sebelumnya dapat di lanjutkan oleh Pimpinan sekarang. Daripada itu, Pimpinan Wilayah Ikatan Pelajar Muhammadiyah Sumatera Selatan telah menyiapkan beberapa agenda kedepan dan beberapa agenda nasional yang akan di tawarkan kepada PP IPM.

PW IPM Sumsel saat ini Fokus pada pergerakan di bawah, dan akan menerbitkan minimegazine majalah “AMPeRA” yang dalam proses pembentukan, dan melanjutkan POS PM Sumsel (Pekan Olahraga dan Seni Pelajar Muhammadiyah Sumatera Selatan). **(tsp/dzar)**